
 

Voci dal territorio: toc, toc, qui quartieri Ceretolo e Arcobaleno, 

vi ricordate di noi? 

Ceretolo si sta trasformando sempre più in un quartiere dormitorio, la sua vitalità è schiacciata tra 

supermercati e grande distribuzione. I negozi rimasti, forti della loro capacità di integrarsi con il 

territorio, continuano, tra mille difficoltà a prestare un servizio indispensabile per la collettività. 

Noi riteniamo essenziale salvaguardare il commercio di vicinato. A Ceretolo, causa il 

pensionamento di alcuni medici di base, non esiste più un medico di base che abbia qui il primo 

ambulatorio, ma solo il secondo e può quindi chiudere quando vuole senza l’obbligo di un 

sostituto. Immaginate i disagi per la popolazione più anziana e fragile che è costretta a spostarsi 

tra la Croce di Casalecchio e Zola Predosa. Purtroppo non è l’unico quartiere ad avere questo 

problema e certamente l’ASL non è esente dalla responsabilità per questa situazione paradossale. 

Si perde nella notte dei tempi la richiesta di rilancio del piccolo mercato rionale di via Sabotino del 

sabato mattina. Voci inascoltate. I dissuasori di velocità sulla Bazzanese fanno ormai parte delle 

favole che raccontiamo ai nostri nipotini, per vederli li mandiamo nella adiacente e virtuosa Riale. 

Voci inascoltate. 

Plesso scolastico, sono anni che i cittadini chiedono un riordino dei parcheggi, zona pedonale, 

marciapiedi, cose normali in qualunque plesso scolastico che si voglia definire tale. Da noi gli 

alunni all’uscita devono fare lo slalom tra le auto. Voci inascoltate. 

Il prolungamento della linea bus 20, in una situazione come quella attuale faciliterebbe 

notevolmente gli spostamenti, contribuendo a diminuire il traffico e consentendo piccoli risparmi 

alle famiglie. Ricordiamo che se ne parla da oltre 40 anni. Voci inascoltate. 

Il quartiere Arcobaleno, a dispetto del nome è un quartiere che subisce i grandi eventi di Unipol 

Arena con enormi disagi nella viabilità, parcheggi e rumore che a breve riprenderanno dopo la 

pausa causata dalla pandemia. 

Il parco della Fabbreria non è stato inserito nell’anello dei parchi, stupore? No, ormai diamo per 

scontato l’incapacità o non volontà di valorizzare il quartiere. Potremmo fare un lungo elenco dei 

tanti disagi che da anni non trovano soluzione, marciapiedi dissestati, alcuni senza scivoli per i 

disabili, pieni di erbacce, buche, tombini rotti, sporcizia nelle strade, bidoni divelti. Venite a fare un 

giro! 
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